

EEUU saca a extintas FARC de Colombia de unilateral lista terrorista



Imagen ilustrativa

Washington, 30 nov (RHC) El Gobierno de Estados Unidos eliminó de su unilateral lista de organizaciones terroristas extranjeras a las extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC).

“El Departamento de Estado revoca la designación de las FARC como organización terrorista extranjera», dijo el jefe de la diplomacia de este país, Antony Blinken, en un comunicado.

El pasado 23 de noviembre la Casa Blanca manifestó su intención de sacar a las FARC del listado –en el que fue incluida desde 1997-, en vísperas del quinto aniversario del acuerdo de paz entre el Gobierno colombiano y la exguerrilla, que llevó a su desarme, disolución y conversión luego en el Partido Comunes.

Medios de prensa reportaron la oposición de algunos de los senadores estadounidenses más conservadores, entre ellos los republicanos Marco Rubio, de Florida, y James Risch, de Idaho, quienes cuestionaron la decisión.

En una audiencia sobre la política de Estados Unidos para la democracia en América Latina y el Caribe del Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara Alta, Risch consideró que la medida afecta “la seguridad nacional de Estados Unidos y la estabilidad democrática en Colombia”.

Nichols al defender la postura de la mansión ejecutiva dijo que Estados Unidos y Colombia son “grandes socios” y que no se actuó unilateralmente.

Para Timothy Kaine, demócrata por Virginia, el levantamiento de la designación, en el quinto aniversario del acuerdo de paz, “fue la decisión correcta”.

No obstante, otros observadores opinaron que en realidad este anuncio de Washington llega tarde y que al final tiene pocos efectos prácticos.

La rúbrica del pacto de paz tuvo lugar el 24 de noviembre de 2016 en La Habana, Cuba, luego de negociaciones entre el grupo guerrillero y el entonces presidente colombiano, Juan Manuel Santos.

Desde su firma, más de 300 excombatientes y 477 defensores de los derechos humanos y líderes sociales fueron asesinados, según datos de la Misión de Verificación de las Naciones Unidas en Colombia. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/278695-eeuu-saca-a-extintas-farc-de-colombia-de-unilateral-lista-terrorista>



Radio Habana Cuba